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В 
храм Сретения Гос-
подня осенью при-
везут на поклонение 
великую святыню из 

Новоспасского монастыря — 
пояс праведного  Иоанна Крон-
штадтского. Об этом сообщил 
епископ Воскресенский Савва, 
присо единившийся к объезду 
строящихся храмов куратором 
программы «200 храмов» Вла-
димиром Ресиным. 

— Вознеся молитвы перед 
этой святыней, мы постара-
емся убыстрить темпы строи-
тельства этого храма, — сказал 
владыка.

Неподалёку, в тени трёх срос-
шихся берёз, установлен памят-
ник Иоанну Кронштадтско-
му. Он стоит в облачении свя-
щенника, в одной руке держит 
чашу, другой указывает на неё.

Сейчас в храме на Саранской 
улице продолжаются отделоч-
ные работы. 

Как говорит настоятель про-
тоиерей Димитрий Арзуманов, 
здесь многое делается и для де-
тей:

— У нас 38 кружков — ан-
глийский, спорт, художествен-
ная школа, детская музыкаль-
ная школа, общеобразователь-
ная приходская школа-экстер-
нат. 

В ходе выездного совещания 
Владимир Ресин также посе-
тил храм в честь Димитрия 
митрополита Ростовского на 
ул. Вострухина, вл. 9, и храм 
в честь святого благоверного 
князя Андрея Боголюбского.

Ольга ФРОЛОВА

В храм на Саранской привезут 
пояс Иоанна Кронштадтского

Необычный гость — 
лемур — ночью посетил 
квартиру на Волгоград-
ском проспекте. Да не 
просто посетил, а ещё и 
укусил хозяина квартиры.

— Проснулись в пер-
вом часу ночи от шума 
на кухне, — рассказыва-
ет пострадавший от ноч-
ного визитёра Юрий Дэх-
ныч. — Зажгли свет, а там 
хозяйничает самый насто-
ящий лемур! Жарко, окно 
открыто, а почти вплот-
ную к балкону дерево ра-
стёт — как раз до нашего 
4-го этажа. Вот он, навер-
ное, и залез по дереву. 

По словам Юрия, лемур 
был небольшим — при-
мерно с кошку. Вёл себя 
абсолютно по-хозяйски: 
лазил по столу, всюду за-
глядывал. Видно было: к 
человеку привычный. Та-
кой упитанный, пуши-
стый. А главное — у него, 

как и у всех лемуров, такая 
умильная мордочка! 

Лемур даже позволил 
взять себя на руки: Юрий 
хотел его посадить в ко-
робку. Но вот в коробку 
зверёк решительно не за-
хотел. Он стал активно 
вырываться и после пятой 
попытки Юрия всё-таки 
его цапнул. Естествен-
но, укушенный сразу от-
правился в травмпункт, 
а освободившийся лемур 
ушёл на балкон, где и ко-
пошился, шуршал чем-то 
до трёх часов утра (жена 
Юрия выглядывать на 
балкон не решилась). А 
потом ушёл. Наверное, 
как и пришёл, — по дереву.

Сейчас Юрий чувству-
ет себя хорошо, правда, на 
всякий случай делает при-
вивки от бешенства. И зла 
на симпатичного зверя со-
всем не держит.

Алексей ТУМАНОВ

В квартиру на Волгоградском через балкон 
забрался лемур

Столичные технопарки под-
готовили модульные интенси-
вы по робототехнике, проек-
тированию беспилотников, 
программированию и другим 
техническим дисциплинам для 
ребят от 5 до 17 лет, сообща-
ет официальный портал мэра 
и Правительства Москвы. Так 
что летние каникулы будут 
ещё и познавательными.

В Москве работают 12 дет-
ских технопарков.

В конце 2017 года в ЮВАО 
открылся детский технопарк 
Центра развития инжини-
ринга при Московском по-
литехническом университе-
те в районе Лефортово. Там 
обучаются школьники от 14 
до 17 лет. Для них существу-
ют две программы обучения 
— платная и бесплатная. 
Технопарк может заклю-
чать договоры со школами, 
в которых есть профильные 
классы, и включать в их 
программу обучения одно 

из направлений. В нём от-
крыто четыре направления 
обучения: автоконструиро-
вание и расчёты, аэрокос-
мическая инженерия, бес-
пилотная техника, а также 
транспортный дизайн. Так, 
по направлению «автокон-
струирование» дети снача-
ла собирают небольшие, но 
вполне реальные и работа-
ющие копии машин, после 
чего устраивают соревно-
вательные заезды моделей 
вокруг технопарка. На заня-
тиях по аэрокосмической ин-
женерии школьники сами со-
бирают небольшие настоя-
щие спутники и запускают 
их вокруг макетов Земли и 
Солнца. Кстати, более 60% 
деталей студенты и препо-
даватели технопарка произ-
водят сами с помощью са-
мой современной техники, 
которой оборудован техно-
парк.

Иван Домнин

В технопарках Москвы 
подготовили детские 
образовательные 
программы

«Мои документы» 
будут принимать 
в ТРЦ «Спектр» 

Сергей Собянин открыл 
новый офис центра госуслуг 
«Мои документы» на Ново-
ясеневском проспекте. 

— Поздравляю вас с ново-
сельем. Замечательный флаг-
манский центр, который мы се-
годня открыли, — масса инте-
ресных услуг для малого биз-
неса, автомобилистов, тех, кто 
хочет посмотреть, проверить 
своё здоровье. Всё, что толь-
ко можно придумать, сосредо-
точено здесь, — сказал мэр.

Это уже второй так назы-
ваемый флагманский офис в 
столице. Первый был открыт 
в январе этого года в дело-
вом центре «Москва-Сити». Во 
флагманских центрах можно 
получить больше услуг, и они 
расположены в самых посе-
щаемых местах столицы. Для 
удобства людей в юго-запад-
ном центре будет 50 окон при-
ёма документов. 

Московские центры «Мои 
документы» оказывают горо-
жанам более 170 видов услуг. 
В ЮВАО работают 12 район-
ных центров, в районе Выхи-
но-Жулебино центров два, а 
районы Нижегородский и Ле-
фортово обслуживает единый 
офис. 

Антон БАКЕН

Лемур чувствовал себя 
на кухне по-хозяйски

Храм Сретения Господня 
в Жулебине

Сотрудники ГБУ «Жи-
лищник района Текстиль-
щики» отремонтировали 
фонтан, расположенный в 
сквере на пересечении ули-
цы Юных Ленинцев и 8-й 
улицы Текстильщиков с 
Волжским бульваром. 

Как сообщил замести-
тель главы управы района 
Иннокентий Сороченков, 
гидротехническое соору-
жение будет работать кру-
глосуточно. 

Андрей ТОМЦЕВ

На улице Юных Ленинцев заработал фонтан

Фонтан работает круглосуточно
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Святыню планируют 
доставить осенью 
из Новоспасского 
монастыря

В детском технопарке в Лефортове школьники конструируют 
модели машин
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Н
а днях в УВД по 
ЮВАО за по-
мощь ребёнку, 
оставленному 

в опасности, наградили 
жительницу района Ле-
фортово Анну Джулако-
ву. Начальник управле-
ния генерал-майор по-
лиции Сергей Карпов и 
его заместители вручили 
девушке благодарность, 
цветы и чайный сервиз. 
Корреспондент «ЮВК» 
встретилась с Анной по-
сле награждения, чтобы 
узнать подробности этой 
истории.

— В тот день я вышла на 
прогулку со своим двух-
летним сыном. Непода-
лёку от детской площад-
ки заметила припарко-
ванную серую машину и 
услышала детский плач. 
Из окна запертой маши-
ны на меня смотрел го-
довалый малыш. Он от-
чаянно плакал. Прошло 
пять минут, но никто так 
и не подошёл…

Анна забила тревогу. 
Вместе с соседкой Свет-
ланой, которая гуляла 
с собакой, вызвали по-
лицию и МЧС. Машина 
была вскрыта. Малы-
ша увезли в больницу 
для оказания медицин-
ской помощи. Сотрудни-

ки полиции нашли отца 
ребёнка. Маму отыска-
ли лишь на следующий 
день. Её подозревают в 
употреблении наркоти-
ков. 

Анна Джулакова ра-
ботает парикмахером. О 
себе говорит как о чело-

веке бдительном и вни-
мательном. 

— Помогать старикам 
и детям для меня очень 
важно. Так воспитали. К 
тому же я теперь и сама 
мама, — поясняет она. 

Елена 
ХАРО

Анна Джулакова из Лефортова 
помогла спасти малыша На территории иннова-

ционного центра «Скол-
ково» появится «умный» 
госпиталь будущего. О 
планах по его строитель-
ству договорились Прави-
тельство Москвы и руко-
водство одного из круп-
нейших медицинских 
центров Южной Кореи 
—  госпиталя «Бунданг» 
Сеульского националь-
ного университета. Ин-
вестор планирует по-
строить клинику, специ-
ализирующуюся на кар-
диологии, онкологии, 
реабилитации, травма-
тологии, ортопедии. Уч-

реждение займёт площадь 
48 тысяч кв. метров. Оно 
рассчитано на 260 коек и 8 
операционных. Ожидает-
ся, что помощь в клини-
ке смогут получать более 
26 тысяч пациентов в год. 

Это будет не единствен-
ная иностранная клини-
ка: в международном ме-
дицинском кластере в 
«Сколкове» будут работать 
10-15 медицинских учреж-
дений. Уже через несколь-
ко месяцев первых паци-
ентов примет диагности-
ческий центр израильской 
клиники «Хадасса».

Вероника ГОРНОСТАЕВА

В Москве появится 
корейский госпиталь

Поезда на участке Ка-
лининско-Солнцевской 
линии от станции «Ра-
менки» до станции «Рас-
сказовка» должны на-
чать возить пассажиров 
в сентябре этого года. 
Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Собя-
нин во время техниче-
ского запуска движения 
на этом участке столич-
ной подземки. 

— Мы запускаем техни-
ческий поезд метро. Это 
означает, что все тонне-
ли проложены, все стан-
ции построены. Нам ещё 
предстоит всё наладить, 
обкатывать систему так, 
чтобы она работала бес-
перебойно и безопасно. 
Мы надеемся, что в кон-
це августа — начале сен-

тября по этой ветке пой-
дут поезда, — сказал мэр. 

В Москве за семь лет 
построено 120,6 киломе-
тра новых линий и 64 но-
вые станции метро. На 
территории ЮВАО и ВАО 
строится «розовая» Кожу-
ховская линия метро. 

На участке длиной бо-
лее 15 км расположатся 
восемь станций: «Нижего-
родская», «Стахановская», 
«Окская», «Юго-Восточ-
ная», «Косино», «Улица 
Дмитриевского», «Лухма-
новская» и «Некрасовка».

Линия будет вводить-
ся поэтапно. Строитель-
ство участка от станции 
«Некрасовка» до станции 
«Косино» планируется за-
вершить в 2018 году. 

Олег ДАНИЛОВ

Метро до Рассказовки 
откроют к осени

Об этом на пресс-
конференции в информацион-
ном центре Правительства Мо-
сквы рассказал руководитель 
Департамента строительства 
г. Москвы Андрей Бочкарёв.

Планируется завершить 
строительство участка Севе-
ро-Восточной хорды — соеди-
нение улицы Фестивальной с 
Дмитровским шоссе.

— Очень востребованный 
объект. Движение к аэропорту 

Шереметьево может начинать-
ся уже с Дмитровского шоссе, 
— сообщил Бочкарёв. 

Также планируется возвести 
26 искусственных сооружений, 
включая путепроводы, тонне-
ли, мостовые переходы и 15 вне-
уличных пешеходных переходов.  

В числе уже построенных 
объектов Андрей Бочкарёв под-
черкнул значение двух: эстака-
ды через Варшавское шоссе на 
улице Маршала Савицкого и 

разворотной эстакады на Ря-
занском проспекте.

По словам главы департа-
мента, в настоящее время го-
товы к запуску семь станций 
метро Калининско-Солнцев-
ской линии. 

— Параллельно с этим мы 
ведём работы от района Не-
красовка до станции «Косино», 
район Жулебино. Это ещё че-
тыре новые станции, — расска-
зал Бочкарёв.

До конца года запустят и 
станцию «Беломорская» на се-
вере «зелёной» ветки. 

В этом году планируется вве-
сти в эксплуатацию 12 детских 
садов, 9 школ. 

Во 2-м полугодии запланиро-
вано открытие 6 медицинских 
учреждений. Осенью начнётся 
демонтаж долгостроя в Ховри-
не, который проектировался 
как больница. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

В столице до конца года построят около 110 км дорог 

С 5 по 7 июля на крупнейших площадках 
Москвы — в саду «Эрмитаж», в парке куль-
туры им. Горького и в «Музеоне» — пройдёт 
Московский международный культурный фе-
стиваль «Привет, Апулия!», посвящённый от-
крытию прямого авиарейса Бари — Москва. 

В рамках фестиваля запланированы кино-
просмотры, мастер-классы по итальянскому 
языку, показы уличных спектаклей, концерт 
итальянских популярных групп Oра Cuра, 
Officina Zoe, выставка работ всемирно извест-
ного фотохудожника Алехандро Часкильберга. 

Также все желающие смогут посетить 
лекции антропологов и ярмарку продуктов 
питания и вина, а также сувениров из рай-
онов Апулии. 

— Для нас большая честь и удовольствие 
находиться здесь, в России. Расстояния се-
годня сокращаются благодаря новому регу-
лярному рейсу, который напрямую соединя-

ет Москву с Бари, — сказал президент ре-
гиона Апулия Микеле Эмилиано.

— Между Апулией и Россией существу-
ют особое притяжение, особая связь, — 
продолжила Лоредана Капоне, советник 
по промышленности, туризму и культуре 
региона Апулия. — Как и в прошлом году, 
в декабре мы планируем принять участие 
в выставке «Здравствуй, Италия!», тради-
ционно проходящей в здании Центрально-
го Манежа. Осенью этого года пройдёт мо-
сковский этап #wearecreativeinPuglia, апу-
лийский художник создаст произведение 
стрит-арта, которое останется москвичам 
на добрую память об Апулии.

Ирина ЛЬВОВА

Фестиваль «Привет, Апулия!» пройдёт в Москве

В запертой 
машине 
отчаянно 
плакал 
годовалый 
малыш

Итоги учеб-
ного года под-
вели на пресс-
конферен ц и и 
министра Пра-
вительства Мо-
сквы, руково-
дителя Депар-
тамента обра-
зования Исаака 
Калины. 

Основной т емой 
встречи стали успехи 
московских ребят на 
Всероссийской олимпи-
аде школьников. В каж-
дой московской школе 
учатся сейчас призёры 
и победители олимпиад. 

— Сегодня проблемы 
школы может решить 
только учитель, он играет 
важнейшую роль, — ска-
зал Исаак Калина, сам в 
прошлом учитель мате-
матики, классный руко-
водитель и тренер. — Но 
помогут ему это сделать 
современные инстру-

менты, один 
из главных — 
«Московская 
элек т ронна я 
школа».

Приглашён-
ные на пресс-
конференцию 
д и р е к т о р а 
школ перечис-
лили проекты, 

которые помогают уче-
никам выбирать свой 
путь с ранних лет. Так, 
столичные вузы регу-
лярно проводят «Уни-
верситетские субботы». 
А теперь в столице будут 
проводить ещё и «Теа-
тральную субботу». С 
такой инициативой вы-
ступили руководители 
московских театров. 

С Московской феде-
рацией футбола догово-
рились о создании фут-
больных секций в шко-
лах.

Полина ВИНОГРАДОВА

Призёры и победители 
олимпиад появились 
в каждой московской школе

На днях в УВД по 
ЮВАО Анне вручили 
благодарность, цветы 
и чайный сервиз
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московское долголетие

О
дно из самых по-
пулярных на-
правлений про-
граммы «Мо-

сковское долголетие» — 
курсы английского языка. 
В центре творческого раз-
вития и гуманитарного 
образования «Экономи-
ка — культура — образова-
ние» на Новоостаповской 
улице его изучают под ру-
ководством преподавателя 
Людмилы Ракитской. 

По её словам, поколение 
50+ отличается большим 
трудолюбием. Они никог-
да не пропускают уроки и 
уделяют домашним зада-
ниям по несколько часов 
в день. 

— Сейчас пенсионеры 
стали чаще путешество-
вать. Им нравится знако-
миться с культурой дру-
гих стран, — говорит пе-
дагог. — Одна моя ученица 
увлечённо рассказывала 
про свою поездку в Лон-
дон, где посещала англий-
ские школы, и, когда об-
щалась с местными учи-
телями, поняла, что надо 
подтянуть свой англий-
ский — чтобы вернуться 
в Британию и ещё чему-
нибудь там научиться.

Курсы «Московского 

долголетия» идут три с 
половиной месяца. За это 
время ученики Ракитской 
уже преодолели языковой 
барьер: свободно общают-
ся, учат новые слова, запо-
минают тексты.

— Обучение проходит 
в форме диалога, от про-
стого к сложному. Труднее 
всего давалось понимание 
речи на слух. Я в каждом 
домашнем задании высы-
лаю по электронной почте 
текст и аудиозапись. Они 
должны его прочитать, пе-
ревести, прослушать и пе-
ресказать. 

Занятия английским 
языком, по словам педа-
гога, тренируют мышле-
ние и память, в том чис-
ле и визуальную, посколь-
ку на уроках используется 
масса наглядных матери-
алов.

Полина ВИНОГРАДОВА

Пенсионеры Южнопортового 
общаются друг с другом 
на английском

В ТЦСО «Жулебино», 
филиал «Некрасовка», 
проходит персональная 
выставка работ рукодель-
ницы из Некрасовки Ра-
исы Щуровой. В свои 86 
лет она вышивает лен-
тами, вяжет крючком и 
создаёт всевозможные 
поделки.

Раиса Серафимов-
на всю жизнь труди-
лась в сфере производ-
ства: была и электро-
сварщиком, и литейщи-
ком пластмассы. После 
операции на позвоноч-
нике передвигаться мог-
ла лишь с помощью хо-
дунков, но старалась не 
падать духом. Когда ле-
жала в больнице, нау-
чилась вязать, и эти на-
выки помогли в даль-
нейшем устроиться на 
фабрику «Москвичка». 
Работа была надомной: 
полулёжа вязала носоч-
ки, спортивные шапоч-
ки, детскую одежду.

— Меня поддерживали 
все: муж Василий Андре-
евич — участник Вели-
кой Отечественной вой-
ны, двое наших сыновей, 
друзья, — говорит Раиса 
Серафимовна. 

Постепенно пробле-
ма со здоровьем ушла в 
прошлое. Сейчас Раиса 
Серафимовна занимает-
ся не только рукоделием, 
но и много лет поёт в хоре 
«Вдохновение» в ДК «За-
речье». 

— Муж мой, с кото-
рым мы отпраздновали 
незабываемую брилли-
антовую свадьбу, — го-
ворит она, — всегда был 
главным моим зрителем 
и болельщиком во время 
конкурсов, выступлений 
хора. К сожалению, не-
сколько лет назад его не 
стало, но я по-прежнему 
стараюсь вести активный 
образ жизни, не опускать 
руки и ни минуты не си-
деть без дела. Знаете, как 
в песне поется, «мы все, 
все прошли испытанья, и 
я не желаю ходить в ста-
риках». Эти слова — точ-
но обо мне.

Ксения КОХАНЬ

В 86 лет Раиса Щурова 
вышивает лентами

Курсы английского языка по программе 
«Московское долголетие»

У Раисы Васильевны 
Яшиной — юбилей. Она 
родилась в Тамбовской 
губернии и большую часть 
жизни прожила в посёлке 
Доброе Начало. В после-
военные годы Раиса Ва-
сильевна подняла шесте-
рых детей. Сейчас она жи-
вёт с дочерью Антониной 
Лазоревой, которая рас-
сказала о секрете долго-
летия мамы: 

— Готовила мама всегда 
сама — варила варенье из 
малины, пекла хлеб, дела-

ла квас. Никаких колбас, 
сосисок, полуфабрикатов 
она не признаёт. Особен-
но любит белковую пищу 
— молоко и мясо — и не ест 
овощи. 

К тому же Раиса Васи-
льевна по утрам подходила 
к зеркалу и делала заряд-
ку. Когда с возрастом ста-
ло сложно, делала её лёжа 
в постели. А ещё по жизни 
помогал оптимизм. В мо-
лодости Раиса Васильевна 
даже играла на балалайке 
и пела, чтобы не унывать. 

Антонина Лазорева хра-
нит серую тёплую шаль 
из козьего пуха, связан-
ную руками Раисы Васи-
льевны. 

— У нас до сих пор хранит-
ся прялка, на которой мама 

работала в юности, — рас-
сказывает дочь. — Она бра-
ла козий пух, пряла на прял-
ке тонкие нити и вычёсыва-
ла их на чёске. Потом из этих 
нитей вязала платки. 

Ольга ФРОЛОВА

 ГБУ «ТЦСО 
«Жулебино»: 
Жулебинский бул., 40, корп. 
1, тел. (495) 706-4812.
Филиал «Выхино»: 
Рязанский просп., 64, корп. 
2, тел. (495) 377-9976.
Филиал «Некрасовка»: 
ул. Рождественская, 21, 
корп. 5, тел. (495) 706-7576.

 ГБУ «ТЦСО 
«Кузьминки»:
Волжский бул., 
квартал 113А, корп. 5, 
тел. (499) 179-1186.
Отделение на Зелено-
дольской улице: ул. Зеле-
нодольская, 36, корп. 1, 
тел. (495) 379-9811.
Отделение на Волгоград-
ском проспекте: Волго-
градский просп., 86, корп. 2, 
тел. (499) 722-6132.
Филиал «Печатники»: ул. 
Гурьянова, 49, 
тел. (495) 353-3138.
Филиал «Рязанский»: ул. 
Зеленодольская, 4, 
тел. (495) 379-9811.
Филиал «Текстильщики»: 
7-я ул. Текстильщиков, 7, 
корп. 1, корп. 4, 
тел. (499) 178-5615.

 ГБУ «ТЦСО 
«Марьино»:
 ул. Люблинская, 159, 
тел. (495) 345-8401.
Филиал «Капотня»:  1-й 
квартал Капотни, 14, 
тел. (495) 355-5551.
Филиал «Люблино»: 
ул. Люб линская, 125а, стр. 
1, тел. (499) 784-5201.
Отделение 
на улице Тихой: 
ул. Тихая, 23, 
тел. (499) 784-5205.
Отделение 
на улице  Краснодонской: 
ул. Краснодонская, 20, 
тел. (499) 784-5390.

 ГБУ «ТЦСО 
«Южнопортовый»:
 ул. Шарикоподшипников-
ская, 40, 
тел. (495) 675-0872. 
Филиал «Лефортово»: 
ул. Госпитальная, 6, тел. 
(495) 360-6947.
Филиал «Нижегород-
ский»: 3-я Карачаровская 
ул., 9, корп. 3, тел. (495) 
657-1961; Рязанский просп., 
37,тел. (499) 171-8251.
Режим работы: пн. — чт. с 
9.00 до 20.00, пт. с 9.00 до 
18.45, сб. с 9.00 до 17.00.

совет долгожителя  >>Где проходят занятия 
«Московского долголетия»

Записаться в кружки для старшего поколения 
в рамках программы «Московское долголетие» 
можно в центрах социального обслуживания.

Оптимизм и никаких 
полуфабрикатов
Жительнице Текстильщиков 
исполнилось 100 лет

Кто может 
записаться 
на «Московское 
долголетие»? 

Женщины с 55 лет и мужчины с 60 лет, имеющие постоянную 
регистрацию в Москве. Занятия бесплатные, не требуют 
предварительной подготовки. В среднем каждая группа будет 
состоять из 20 человек.
Вопросы можно задать по телефону горячей линии 
(495) 221-0282 ежедневно с 8.00 до 20.00

Обучение 
проходит 
в форме диалога, 
от простого 
к сложному
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рядом с нами

В Марьине проходит опрос по поводу реконструкции 
Дюссельдорфского парка 

Ж
ителям района пред-
стоит выбрать, про-
водить благоустрой-
ство территории или 

же оставить всё как есть. Голосо-
вание было запущено после встре-
чи мэра Москвы Сергея Собянина 
с жителями района. Он подчерк-
нул, что судьба парка зависит от 

жителей, и предложил марьинцам 
самостоятельно принять решение. 

Опрос проводится на сайте га-
зеты «Юго-Восточный курьер». За 
проведение реконструкции прого-
лосовали уже более 62% участни-
ков. В этом же убедился корреспон-
дент «ЮВК», поговорив с жителя-
ми района.

Жители района 
просят украсить 
зелёную территорию 
цветочными арками

Пенсионерка Любовь Пе-
сельник уверена, что парк 
нуждается в масштабном бла-
гоустройстве: 

— Я люблю этот парк. За-
нимаюсь здесь скандинав-
ской ходьбой и гуляю с внука-
ми. Моё самое главное поже-
лание, чтобы в парке сдела-
ли общественный туалет. Это 
основная проблема, на мой 
взгляд. Ну и хотелось бы, что-
бы больше внимания уделяли 
нашему пруду: чаще чистили 
и лучше ухаживали.

Игорь Герасимов с Бело-
реченской улицы считает, что 
при реконструкции парка нуж-
но сделать упор на развитие 
спортивной инфраструктуры. 

— В парке есть довольно 
просторная площадка. Зимой 
на ней обустраивают каток, а 
летом она пустует. Хотелось 
бы, чтобы в рамках реконструк-
ции этот участок приспособили 
для летних видов спорта. Было 
бы неплохо сделать здесь зону 
для стритбола, волейбола или 
мини-футбола. Мне кажется, 
эти направления сейчас очень 

востребованы и дети с удоволь-
ствием будут заниматься спор-
том, — отметил он. 

Молодая мама Мария Ко-
стина уверена, что главное, 
на что стоит обратить внима-
ние, — безопасность юных по-
сетителей: 

— Парк очень нравится, ча-
сто здесь проводим время с 
детьми, но мне как маме ма-
ленького ребёнка хотелось бы, 
чтобы был ограждён пруд. И 
конечно же хотелось бы, что-
бы его чаще чистили. Это сде-
лало бы досуг в парке более 
комфортным и безопасным.

По мнению жительницы Анны 
Алёшиной, упор нужно сделать 
на цветочное оформление: 

— Мне хочется, чтобы парк 
стал более жизнерадостным. На 
мой взгляд, здесь нужно сделать 
аллеи, клумбы или даже краси-
вые фигуры из цветов. Они бы 
здорово освежили общий вид. А 
ещё хочется, чтобы вход на тер-
риторию парка был более замет-
ным. Можно даже сделать арки 
с цветочным обрамлением, как 
в парке Горького. 

Анна БОЙЦОВА. 
Фото автора

Чего не хватает 
Дюссельдорфскому парку? 

Над созданием Дюссельдорфского парка 
в 2009 году работали приглашённые 
из Германии ландшафтные дизайнеры

На месте бывшего кинотеа-
тра «Рубин» по адресу: ул. Ни-
жегородская, вл. 76, будет по-
строен жилой дом по програм-
ме реновации.

Решение об исключении 
этого земельного участка об-
щей площадью 0,14 гекта-
ра из списка продаваемых 
на торгах было принято се-
годня на заседании Градо-
строительно-земельной ко-
миссии под председатель-

ством мэра Сергея Собянина. 
Дом будет построен за бюд-

жетные средства. Но и о ки-
нотеатре тоже не забудут. На-
помним, что на встрече с жи-
телями района мэр Москвы 
пообещал построить его за 
бюджетные деньги. Объект 
культуры планируется возве-
сти неподалёку, на месте од-
ной из пятиэтажек, которые 
будут снесены в рамках рено-
вации.

Совсем недавно жители Ни-
жегородского района высказы-
вали своё мнение по функцио-
нальному назначению данной 
площадки. Опрос, который 
проходил по инициативе мэра 
города Сергея Собянина по-
сле его встречи с местными 
жителями в мае, показал, что 
именно этого и хотят горожа-
не: большинство (4612 из 5603 
опрошенных) принявших уча-
стие в голосовании (которое 

в том числе проводилось на 
сайтах и префектуры ЮВАО, 
и газеты «Юго-Восточный ку-
рьер»), выступили за строи-
тельство дома.

На сегодняшний день зе-
мельный участок, на котором 
ранее располагался кинотеатр 
«Рубин», используется в каче-
стве площадки для проведения 
ярмарок выходного дня и пло-
скостной автостоянки.

Наталья ГОНЧАРОВА

На Нижегородской возведут дом по программе реновации

Чтобы стало, 
как в парке Горького

На встрече руковод-
ства префектуры с жите-
лями обсудили програм-
му комплексного разви-
тия района Кузьминки. 
Большинство вопросов 
было посвящено реали-
зации программы рено-
вации.

По словам главы управы 
района Людмилы Акубе-
ковой, в программу рено-
вации в Кузьминках во-
шло 287 домов. Определе-
ны 12 стартовых площадок 
под строительство новых 
домов, ещё три площадки 
проходят согласование. 
В 115-м квартале уже по-
строен первый дом под пе-
реселение, сейчас строите-
ли заканчивают отделоч-
ные работы в квартирах.

В ходе встречи предста-
вители префектуры отве-
тили на поступившие воп-
росы жителей.

— Как летом будет ис-
пользоваться площадка у 
магазина «Снежная короле-
ва» возле метро «Кузьмин-
ки»?

— В августе здесь будут 
проходить окружные фе-
стивали «Добрая Москва» 
и «Цветочный джем». Эта 
п лоща дка постоянно 
действующая, — ответил 
Игорь Щербаков, зам. на-
чальника управления по-
требительского рынка 
префектуры ЮВАО.

— Когда будет строиться 
дом на стартовой площадке 
на улице Юных Ленин-
цев, 73?

— На все 12 площадок, 
определённых под про-
грамму реновации, под-
рядчики выходят в октя-
бре-ноябре этого года, за 
исключением улицы Шу-
милова, 16, корпус 2. Ввод 
в эксплуатацию новых до-
мов ожидается в I кварта-
ле 2020 года, — ответи-
ла Валентина Сидорова, 
начальник управления 
строительства префекту-
ры ЮВАО.

— Когда будет введена в 
эксплуатацию пристройка к 
школе №825?

— Ожидаемый срок вво-
да этой пристройки — де-
кабрь 2018 года, — сооб-
щила Сидорова.

— Просьба организовать в 
поликлинике сбор батареек, 

это удобнее, чем нести их в 
управу.

— Мы планируем во всех 
сетевых магазинах разме-
стить пункты приёма ба-
тареек, чтобы жителям 
было удобнее их сдавать, 

— ответил заместитель 
префекта ЮВАО Евгений 
Афанасенков. 

— В течение 12 лет лик-
видируют народную тропу 
к автобусной остановке у 
магазина «Свет». Может, 

лучше заасфальтировать эту 
дорожку?

— Возьмём это на конт-
роль, дадим соответству-
ющее поручение главе 
управы, — сказал Афана-
сенков.

— Возле дома 86 на 
Волгоградском проспекте 
установлены байпасы, когда 
их уберут?

— Эти байпасы призна-
ны бесхозными, сейчас 
идёт процедура их переда-
чи на баланс города Мо-
сквы. В течение ближай-
шего времени будет решён 
вопрос ликвидации всех 
байпасов и прокладки но-
вых сетей, — сообщил Ев-
гений Афанасенков. 

Екатерина 
ЦВЕТКОВА

В Кузьминках утверждены 12 стартовых площадок 
под программу реновации

Первый 
заместитель 
префекта 
Александр 
Скороспелов 
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М
эр Москвы 
С е р г е й 
Собя н и н 
27 июня 
встретил-

ся с жителями района Вы-
хино-Жулебино. Общение 
прошло без официоза: мэр 
много шутил, прямо и по 
делу отвечал на вопросы и 
принял несколько важных 
для жителей решений.

Одним из главных стал 
вопрос строительства 
дорог и развития обще-
ственного транспорта. 
Среди прочего обсужда-
лись строительство ТПУ, 
судьба заброшенного кот-
лована на улице Авиакон-
структора Миля, благо-
устройство прогулочной 
зоны на улице Генера-
ла Кузнецова. Были так-
же подняты вопросы обу-
стройства зелёных зон, 
строительства физкуль-
турных объектов и раз-
вития системы услуг для 
льготных категорий жи-
телей. 

На «фиолетовой» — 
только поезда 
«Москва»

Сергей Собянин под-
робно рассказал о круп-
ных инфраструктурных 
проектах, которые были 
реализованы в районе. 

— У нас есть три направ-
ления, с помощью кото-
рых мы пытаемся испра-
вить ситуацию: рекон-
струкция дорог, строи-
тельство новых станций 
метрополитена и назем-
ных линий метро на осно-
ве действующих радиусов 
железной дороги, — отме-
тил мэр. — Через ваш рай-
он пройдёт МЦД-3 (Мо-
сковский центральный 
диаметр. — Ред.), который 
свяжет Зеленоград и Ра-

менское. Эта ветка будет 
работать как метро — с та-
кой же частотой, с таким 
же комфортом, с таким 
же тарифом — и процен-
тов на 20 разгрузит дороги, 
которые связывают Выхи-
но-Жулебино с Подмоско-
вьем. 

По словам мэра, будет 
полностью обновлён под-
вижной состав Таганско-
Краснопресненской ли-
нии столичной подземки. 
Через два года по «фиоле-
товой» ветке будут ходить 

только инновационные 
поезда «Москва». 

У «Котельников» 
сделают парковку 

Грандиозные планы бу-
дут реализованы и в рам-
ках развития автомобиль-
ных направлений. Основ-
ная цель — обеспечить 
проезд по Москве, минуя 
центр города. 

— Мы решили создать 
несколько мощных маги-
стралей: Южную рокаду, 

Северо-Западную, Юго-
Восточную и Северо-Вос-
точную хорды. На послед-
ней сейчас полным ходом 
ведётся строительство. 
В течение двух-трёх лет 
мы соединим все слож-
ные участки, и вы полу-
чите новую магистраль, 
которая позволит разгру-
зить Рязанку на 30-40 про-
центов, — сказал градона-
чальник. 

С пожеланием по улуч-
шению организации ра-
боты транспорта высту-
пил житель микрорайо-
на Жулебино Александр 
Меньшов:

— У меня к вам огром-
ная просьба: рассмо-
треть возможность созда-
ния парковки под Рязан-
ской эстакадой недалеко 

от метро «Котельники». В 
нашем микрорайоне до-
вольно много машин, мест 
для парковки не хватает. 
На Новорязанском шоссе 
есть пустующая площад-
ка, которую можно при-
способить для этих целей. 

Сергей Собянин адре-
совал этот вопрос спе-
циалистам Департамента 
транспорта г. Москвы, ко-
торые ответили, что дан-
ная территория уже пере-
дана в распоряжение Мо-
сковского метрополитена 
для создания перехваты-
вающей парковки на 60 
машино-мест. Предполо-
жительное время ввода — 
IV квартал 2018 года. 

На «Юго-Восточной» 
будет ФОК 

Общественный совет-
ник Екатерина Товстик 
спросила, предусматри-
вает ли проект строитель-
ства транспортно-переса-
дочного узла «Юго-Вос-
точная» создание соци-
альных площадок. 

— В прошлом году в рай-
оне проходили обществен-
ные слушания по проекту 
ТПУ. Нам был представ-
лен многофункциональ-
ный комплекс с развитой 
инфраструктурой, вклю-
чающий в себя физкуль-
турные объекты. Сейчас 
на этом месте строится 
метро, и мне хотелось бы 
знать, будет ли сохране-
на социальная составля-
ющая? Очень хотелось бы 
иметь такой объект в ша-
говой доступности.  

Сергей Собянин сооб-
щил, что проектом преду-
смотрено строительство 
физкультурного комплекса.  
Этот вопрос он дополни-
тельно проконтролирует.

Анна БОЙЦОВА 

В атмосфере 
доверия 
и откровенности
Валерия Хрусталёва, 
педагог:

— Мне очень 
п о н р а в и -
лось, что 
мэр так от-
кровенно и 
непосред-
ственно раз-

говаривает с нами, обычны-
ми жителями Москвы. Сер-
гей Собянин, насколько я 
смогла сегодня увидеть, не 
боится говорить правду и да-
вать обещания. Я уверена, 
что он их выполнит. 

Валентина Сафронова, 
пенсионер:

— Мне пока-
залось, что 
мэр Москвы 
очень откро-
венный чело-
век и чело-
век слова. 

Как показала практика, то, что 
Собянин обещает, он делает. 
Я хотела спросить мэра, как он 
умудряется сохранять такую 
хорошую физическую форму, 
но времени не хватило. 

Светлана Рябова, 
студентка:

— У меня са-
мые положи-
тельные впе-
чатления от 
встречи с мэ-
ром. Сергей 
Семёнович 

открыто отвечал на наши воп-
росы. Очень понравилось, что 
он позволяет себе лирические 
отступления. Они сделали ат-
мосферу в зале более довери-
тельной, искренней и тёплой. 

Ольга Миронова, 
директор ТЦСО:

— Мэр вёл 
себя непри-
нуждённо. 
Это очень к 
ч е л о в е к у 
располага-
ет. На воп-

росы отвечал искренне, ар-
гументируя свою личную по-
зицию как человека. Мне 
очень понравилось это. 

Записал 
Антон БАКЕН

Фото: Артур Новосильцев

мнения   >>

Через Выхино-Жулебино 
пройдёт ветка 
наземного метро

Мэр Москвы ответил на вопросы жителей района Выхино-Жулебино

Новая магистраль 
разгрузит Рязанку

Жители района Выхино-
Жулебино подали идею стро-
ительства социального объ-
екта на месте заброшенно-
го котлована. Окончательное 
решение будет принято толь-
ко после широкого обсужде-
ния этого вопроса. Об этом 
во время встречи с жителями 
района сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин.

Тему рациона льного ис-
пользования земли поднял 
житель района депутат муни-
ципального округа Выхино-

Жулебино Артур 
Максаев. 

— Наш район — 
один из крупней-
ших в городе Мо-
скве, нам не хва-
тает спортивных 
объектов, объек-
тов культуры, до-
суга. Сергей Семёнович, на ули-
це Авиаконструктора Миля есть 
недостроенный подземный га-
раж на 840 автомобилей. Строи-
тельство на объекте не ведётся с 
2005 года. Есть предложение: на 

свободной территории постро-
ить ледовый дворец или спор-
тивный центр.

Столичный градоначальник 
поддержал идею. 

— Давайте сохраним то, что 
уже достроено и используется 
жителями, а решение по стро-
ительству нового социального 
объекта примем вместе с вами, 
— сказал Сергей Собянин. — 
Вынесем на обсуждение и ре-
шим, что конкретно нужно 
жителям. 

Олег ДАНИЛОВ

Появление нового спорткомплекса жители обсудили с мэром 

Сергей Собянин с жителями района Выхино-Жулебино
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Недостроенный подземный гараж 
на улице Авиаконструктора Миля
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В
ближайшее вре-
мя на порта-
ле «Активный 
г р а ж д а н и н » 
будет запуще-

но обсуждение проекта 
благоустройства террито-
рии у Жулебинского леса. 
Об этом сообщил мэр Мо-
сквы  Сергей Собянин во 
время встречи с жителя-
ми района Выхино-Жуле-
бино. 

Меньшинство 
решило за всех

— Около на-
шего люби-
мого Жуле-
б и н с к о г о 
леса, кото-
рый недавно 
ста л особо 

охраняемой природной 
территорией, есть поляна. 
Люди давно просили её 
благоустроить, власти го-
рода выделили на это 
деньги и подготовили 
проект наведения на тер-
ритории порядка. Но по-
том из-за протестов было 
принято решение ничего 
там не делать. Нельзя ли 
всё же благоустроить этот 
участок? — попросил 
мэра главный редактор 
районной газеты «Жуле-

бинский бульвар» Вале-
рий Катков. 

По его словам, проте-
стовала против благо-
устройства лишь малая 
часть жителей района, и, 
пока большинство содер-

жательно и конструктив-
но обсуждало, где уста-
новить спортивную пло-
щадку для воркаута, где 
сделать детский игровой 
городок, а где разместить 
единственный в Москве 

настоящий скалодром, 
абсолютное меньшинство 
митинговало и писало жа-
лобы с требованием оста-
новить благоустройство. 

— Нельзя под давлени-
ем нескольких протесту-
ющих лишать жителей 
удобного нового сквера 
и парка. Люди до сих пор 
звонят мне в редакцию и 
спрашивают: как же так 
получилось? Помогите, 
Сергей Семёнович, бла-
гоустроить нашу поляну, 
— сказал Катков. 

Деньги 
на Жулебинский лес 
есть

Мэр отметил, что такие 
конфликты вокруг благо-
устройства не редкость. 

— Так бывает очень ча-
сто. Раньше мы проек-
ты благоустройства пар-
ков или проектов уровня 
«Моя улица» начинали 
без предварительного об-
суждения. Конечно, сра-
зу появлялись те, кто не-
доволен. Они протесто-

вали, жаловались. Прав-
да, потом, когда всё было 
уже сделано, они говори-
ли: «Ну, вроде ничего, нор-
мально получилось». Те-
перь мы выбрали другую 
тактику. Мы хотим макси-
мально учесть все пожела-
ния жителей. Любой про-
ект в нашем городе не для 
мэра делается, а для лю-
дей, — сказал Сергей Со-
бянин.

Он предложил жителям 
Выхина-Жулебина орга-
низовать дополнитель-
ное открытое обсуждение 
проекта благоустройства 
и, если надо, разделить 
территорию пустыря «по 
интересам», чтобы и хозя-
ева домашних животных, 
и спортсмены, и мамы с 
детьми, и пенсионеры по-
лучили свои зоны отдыха. 

— Решение будем при-
нимать после голосова-
ния за или против про-
екта на портале «Актив-
ный гражданин». Если 
большинство поддержит 
проект благоустройства, 
то на следующий год мы 
всё сделаем. Деньги в бюд-
жете на это есть и никуда 
не пропали, — сообщил 
 Сергей Собянин. 

Валерий 
ПОПОВ

Судьбу благоустройства Жулебинского леса решат голосованием

Сквер или поляна?

Зону отдыха могут 
разделить «по интересам» — 
для спортсменов, для детей, 
для пенсионеров

Участок территории 
от корпуса 11 на Самар-
кандском бульваре до 
Волгоградского проспек-
та благоустроят в том же 
стиле, что и в прошлом 
году. Знаковый объект 
был сделан в восточном 
стиле, что определяет-
ся названием бульвара и 
расположением по сосед-
ству Ташкентской и Фер-
ганской улиц.

Продолжить благо-
устройство бульвара сто-
личного градоначальни-
ка попросила житель-
ница района Валентина 
Харламова.

— Я живу на 
С а м а р -
к а н д с к о м 
б у л ь в а р е, 
где в про-
шлом году 
было про-

ведено очень хорошее 
благоустройство: появи-
лись красивые детские и 
спортивные площадки, 
велодорожки, работает 
фонтан, посажены дере-
вья и кустарники. Но 
остался небольшой не-
ухоженный участок бли-
же к Волгоградскому 

проспекту. От имени жи-
телей прошу благоустро-
ить и его в таком же сти-
ле и не забыть про парко-
вочные места для авто-
любителей, их не надо 
обижать, — обратилась 
она с просьбой к Сергею 
Собянину.

Мэр попросил префек-
та ЮВАО Андрея Цыби-
на рассказать, какие пла-
ны у властей округа от-
носительно благоустрой-
ства этой части бульвара.

— Благоустройство в 
пределах 137-го кварта-
ла Самаркандского буль-
вара будет обязательно 
продолжено, — заверил 
префект. — Было доста-

точно широкое обсужде-
ние, потому что автолю-
бители очень пережива-
ли, что будет, ведь рань-
ше бульвара как такового 
не было, а фактически 
была парковка, за кото-
рую неизвестные даже 
собирали деньги. Мы по-
старались максимально 
учесть интересы всех: и 
людей, которые любят 
гулять пешком, и авто-
мобилистов — на буль-
варе будут сохранены 
все парковочные места. 
В этом году мы уже раз-
работали проект. Сами 
работы пройдут летом 
2019 года. 

Евгений БАКИН

Благоустройство Самаркандского 
бульвара завершится в 2019 году

На улице Генерала Куз-
нецова на участке от дома 
11 до дома 16 выполнят 
благоустройство. По сло-
вам жительницы района 
Выхино-Жулебино Люд-
милы Яровой, ей понра-
вилось, что сначала посо-
ветовались с людьми.  

— Учтены 
наши поже-
лания, кото-
рые мы обго-
варивали на 
обществен-
ных обсуж-

дениях. Ждём с нетерпе-
нием реализации нашего 
общего проекта этой осе-
нью, — сказала она мэру 
Москвы Сергею Собяни-
ну во время встречи сто-
личного градоначальни-
ка с жителями района.

В пешеходной зоне до-
рожки выложат брусчат-
кой, установят дополни-
тельные фонари и ска-
мейки.

Сквер адаптируют для 
людей с ограниченными 
возможностями здоровья. 

Здесь появятся тактиль-
ные плиты и информа-
ционные щиты со шриф-
том Брайля, около пеше-
ходных переходов понизят 
бортовые камни, установят 
звуковой маяк и дорожный 
знак «Слепые пешеходы». 
На детской площадке воз-
ле дома 16, корп. 2, сделают 
резиновое покрытие, уста-
новят качели, песочницу, 
городок с горками, а также 
карусель для инвалидов-
колясочников. 

Андрей ТОМЦЕВ

Пешеходную зону на улице 
Генерала Кузнецова 
отремонтируют к сентябрю
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Поляна вдоль улицы Привольной

Благоустроенная часть 
Самаркандского бульвара

Сквер на улице Генерала Кузнецова
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Ш
таб Сергея 
Собя н и на 
продолжа-
ет актив-

но собирать подписи и 
предложения по предвы-
борной программе канди-
дата. Также в него может 
прийти любой желающий, 
чтобы просто сообщить 
о волнующей проблеме, 
связанной с благоустрой-
ством города. 

Первое направление 
работы штаба — это фор-
мирование программы 
 Сергея Собянина, с ко-
торой он пойдёт на вы-
боры. Она составляет-
ся на основании мнений 
москвичей. 

Второе направление — 
наиболее важное для жи-
телей столицы. Это тема 
благоустройства города.

— Некоторым не нра-

вится ситуация, сложив-
шаяся у них во дворе, в 
подъезде, в парке, — го-
ворит глава предвыбор-
ного штаба главный ре-
дактор «Независимой га-
зеты» Константин Ремчу-
ков. — И человек приходит 

в штаб как в МФЦ, запол-
няет лист пожеланий и на-
казов кандидату. А волон-
тёры по соответствующе-
му запросу определяют 
судьбу данной жалобы или 
требования. 

В штаб Собянина при-

ходят люди разных про-
фессий: врачи, учителя, 
журналисты, блогеры. 
Среди них есть и много 
известных личностей.

Так, например, подпись 
за Сергея Собянина по-
ставил художественный 

руководитель театра «Лен-
ком» Марк Захаров.

— Сергей Семёнович 
инициировал целый ряд 
проектов по благоустрой-
ству. Мне кажется, что не-
которые городские улицы 
могут успешно конкуриро-

вать с Латинским кварта-
лом в Париже, — сказал он.

Свою подпись в под-
держку мэра поставила и 
певица Полина Гагарина.

— Несколько лет назад 
в городе не было такого 
количества велосипеди-
стов, а велодорожек и по-
давно. Велосипед негде 
было припарковать. Те-
перь велосипед — полно-
правное, быстрое и эколо-
гичное средство передви-
жения, — сказала она. 

Общественна я при-
ёмная штаба работает 
шесть дней в неделю — 
со вторника по субботу 
— с 10.00 до 17.00. Свои 
предложения можно так-
же отправлять по элек-
тронному адресу nakaz@
sobyanin.ru.

Анна КРИВОШЕИНА
Фото: Агентство «Москва»

В штаб мэра 
может прийти 
любой горожанин 
Сбор подписей и предложений 
продолжается 

Лариса Гузеева

Кристина Орбакайте 
в штабе Сергея Собянина

Биатлонистка Ольга Зайцева
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы 
для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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московская смена

Для участников «Москов-
ской смены» устроили спор-
тивный праздник.

На спортплощадке-стадио-
не на улице Юных Ленинцев 
прошёл семейный фестиваль 
«Мир управляется из детской». 

Он был посвящён закрытию 
первой смены более чем для 
200 детей, посещавших лет-
ние городские лагеря в ЮВАО. 

— В «Московской смене» 
мне больше всего понравились 
бассейн и питание, — расска-

зала девятилетняя Саша Бага-
утдинова. — Было много инте-
ресных экскурсий, мы ходили 
в кино на мультфильм «Супер-
семейка-2», в зоопарк.

Ольга 
ФРОЛОВА

«Московское 
кино» приглашает 
на экскурсию

Историко-краеведче-
ская экскурсия по одному 
из самых необычных райо-
нов Москвы — Дангауэров-
ке (рядом со ст. м. «Авиа-
моторная») пройдёт 14 
июля в 17.00. Специали-
сты «Мос кино» расскажут 
об авангардной архитекту-
ре района, затем в киноте-
атре «Факел» можно будет 
посмотреть кадры хроники 
Москвы 1920-30-х годов. 
Сбор у кинотеатра (ш. Эн-
тузиастов, 15/16). Участие 
бесплатное при регистра-
ции на сайте mos-kino.ru. 

ГТО на 
Краснокурсантском

Открытый фестиваль по 
приёму норм ГТО, посвя-
щённый Дню воинской сла-
вы, пройдёт 7 июля в 11.00 
на стадионе «Энергия» (2-й 
Краснокурсантский пр., 12). 
Можно будет посмотреть  
показательные выступле-
ния спортсменов и испытать 
себя, попробовав сдать нор-
мы комплекса. Подробности 
на сайте спортювао.рф. 

Букеты из конфет 
на Привольной

Научиться делать ориги-
нальное украшение празд-
ничного стола — букеты 
из конфет — можно будет 
6 июля в библиотеке №108 
(ул. Привольная, 21). Там в 
12.00 пройдёт мастер-класс 
по этому искусству. Участие 
бесплатное. 

Концерт 
на Перерве

Концерт струнной му-
зыки дуэта «Бельканто», 
посвящённый Дню семьи, 
любви и верности, прой-
дёт 8 июля в 18.00 в ме-
диацентре на ул. Перерве, 
56/2. В исполнении музы-
кантов (гитара и мандоли-
на) прозвучат произведе-
ния русской и зарубежной 
классики. 

Алексей ТУМАНОВ

афиша    >>

У
влекательная экс-
к урсия состо-
ялась на днях в 
Экспертно-кри-

миналистическом цен-
тре (ЭКЦ) УВД по ЮВАО. 
Школьники 4-го отряда 
«Московской летней обра-
зовательной смены-2018» 
школы №654 получили 
возможность познако-
миться с работой крими-
налистов.

В Экспертно-кримина-
листический центр попа-

дают улики после того, 
как оперативно-след-
ственная группа осмотрит 
место происшествия. Тут 
работают эксперты по са-
мым разным направле-
ниям. Например, про-
веркой отпечатков паль-
цев и следов занимаются 
сразу несколько сотруд-

ников. Изъятые на месте 
происшествия отпечат-
ки сканируют и заносят 
в компьютер, чтобы про-
гнать через базу. Этот про-
цесс занимает около часа: 
в федеральной базе — де-
сятки миллионов фай-
лов. Программа находит 
похожие варианты, а по-

том эксперт сопоставляет 
отпечатки вручную и вы-
даёт заключение: совпада-
ют или нет.

Также одно из самых 
востребованных направ-
лений у экспертов — про-
верка на подлинность до-
кументов и денежных ку-
пюр. В последнее время 
чаще всего им приходит-
ся проверять водитель-
ские права и паспорта.

К а к расск а з а л и в 
пресс-службе УВД по 

ЮВАО, заместитель на-
чальника ЭКЦ подпол-
ковник полиции Екате-
рина Костенко совместно 
с коллегами провела ре-
бят по криминалисти-
ческим лабораториям. 
Она также показала де-
тям, как снимают отпе-
чатки пальцев, распозна-
ют фальшивые докумен-
ты и даже как определя-
ют преступника по следу 
от его обуви. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Эксперты-
криминалисты 
провели 
экскурсию 
для школьников 

Детям показали, как снимают 
отпечатки пальцев

Д в ен а д ц а т и ле т н я я 
жительница ЮВАО Ли-
лия Фетисова посещала в 
июне «Московскую сме-
ну». Она играет на форте-
пиано, ходит в театраль-
ную студию, занимается 
вокалом, ведёт видеоблог 
и мечтает стать режиссё-
ром.

В её семье все музы-
канты. А Лилия после 
школы хочет поступить 
в Щепкинское учили-
ще или во ВГИК на ре-
жиссёрский факультет. 
Девочка уже пробовала 
делать видео по своему 
сценарию. У неё всё по-
лучилось, и сейчас они 
с подругой ведут канал 
на YouTube с названи-
ем «Лилия Фет». Канал 

очень популярен. Недав-
но видеоблогерша даже 
провела встречу с под-
писчиками. 

Ольга ФРОЛОВА

Будущий режиссёр 
Лилия Фетисова 
ведёт свой видеоблог

Научились чеканить мяч

Школьники ЮВАО на экскурсии

Спортивный 
праздник на улице 
Юных Ленинцев
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В ЮВАО прошла ак-
ция «Скажи нет раку мо-
лочной железы» в рамках 
проекта «Здоровое буду-
щее». Около 100 женщин, 
работающих на высоко-
технологичном предприя-
тии АО «ВНИИметмаш», 
сделали маммографию и 
получили консультацию 
специалиста прямо на ме-
сте работы. На предприя-
тие привезли рентген-ди-
агностический комплекс 
из больницы «Кузнечики». 

— Наш проект тесно 
связан с общенациональ-
ной программой борьбы 
с онкологическими за-
болеваниями, — сказа-
ла депутат Мосгордумы 
главный врач госпита-
ля ветеранов войн №2 
Вера Шастина. — Ос-
новная цель — повыше-
ние ответственности на-
селения за сохранение и 
укрепление собственно-
го здоровья.

Ольга ФРОЛОВА

На Рязанском проспекте 
проверили женское здоровье

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Р
егионы вклю-
чились в рабо-
ту по образова-
нию «дачных» 
избирательных 

участков для голосова-
ния на выборах мэра Мо-
сквы. Это участки, на ко-
торых смогут проголосо-
вать москвичи, которые 
в день выборов, 9 сентя-
бря, будут находиться на 
даче. Работу по организа-
ции избирательных участ-
ков за пределами Москвы 
обсудили на заседании ра-
бочей группы Московской 
городской избирательной 
комиссии.

Списки составляются
Места ра змещен и я 

«дачных» избирательных 
участков подбирают с 
учётом предложений, ко-
торые поступили от мо-
сквичей на портал mos.ru, 
на горячую линию МГИК 
и на другие ресурсы.

— У нас сформирован 
предварительный спи-
сок, который мы направи-
ли ответственным лицам, 
представляющим сосед-
ние с Москвой регионы, 
— сказал в ходе заседа-
ния председатель Мосгор-
думы Алексей Шапошни-
ков. — Они в свою очередь 
дадут оценку предложен-
ным местам с точки зре-
ния целесообразности об-
разования на них избира-
тельных участков. 

При составлении адрес-
ного перечня будут учи-
тывать количество заявок, 

поступившее по каждому 
конкретному избиратель-
ному участку, транспорт-
ную доступность и про-
гноз аналитиков по числу 
человек, которые будут на 
нём голосовать.

— Участки будут рас-
положены в шаговой до-
ступности для жителей 
садовых товариществ — 
примерно в 10-15 мину-
тах ходьбы или в хорошей 
транспортной доступно-
сти, — пояснил Шапош-
ников. — Они разместятся 
в наиболее известных для 

москвичей учреждениях: 
в управлениях СНТ, в ма-
газинах, в домах культу-
ры, на железнодорожных 
станциях или в действу-
ющих помещениях УИК. 
Если помещение не гото-
во, предлагаем подобрать 
модульную конструкцию.

Председатель обще-
ственной организации 
«Московский союз садо-
водов» Андрей Туманов 
предложил также орга-
низовать на участках яр-
марки.

— Дачники спрашива-

ют, нельзя ли на крупных 
избирательных участках 
устроить ярмарки, выста-
вить ящики с лимонадом 
и пирожками, чтобы люди 
могли не только проголо-
совать, но и пообщаться 
друг с другом, обменяться 
впечатлениями, — пред-
ложил он. 

Предполагается, что 
в основном на «дачных» 
участках проголосуют жи-
тели, которые не всегда мо-
гут добраться до Москвы: 
пенсионеры, инвалиды и 
многодетные семьи.

Система 
наблюдения — 
как в Москве

Особое внимание бу-
дет уделено вопросу про-

зрачности процедуры: на 
участках установят каме-
ры видеонаблюдения, бу-
дет осуществляться обще-
ственное наблюдение.

— Как и в Москве, на 
«дачных» участках долж-
ны присутствовать в каче-
стве наблюдателей пред-
ставители Общественной 
палаты, также наблюдате-
лей могут назначить и за-
регистрированные кан-
дидаты, политические 
партии, участвующие в 
выборах, — отметил се-
кретарь рабочей группы 
Мосгоризбиркома по об-
разованию избиратель-
ных участков за предела-
ми Москвы Дмитрий Реут.

Глава МГИК Валентин 
Горбунов заверил, что, как 
только новые избиратель-
ные участки будут сфор-
мированы, полную ин-
формацию о них получат 
все кандидаты в мэры Мо-
сквы, чтобы отправить на 
них своих наблюдателей.

Ранее на официальном 
портале мэра Москвы был 
запущен сервис для сбора 
предложений от жителей 
столицы по созданию из-
бирательных участков за 
пределами города. При 
Мосгоризбиркоме была 
сформирована рабочая 
группа по образованию 
таких участков.

Решение о создании воз-
можности для голосова-
ния на выборах мэра Мо-
сквы по месту пребывания 
было принято в мае депу-
татами Московской город-
ской думы.

Дачники готовы 
организовать 
наблюдение сами

Уже сегодня на пор-
тал и на горячую линию 
Мосгор избиркома посту-
пило более 11,5 тысячи 
предложений об откры-
тии загородных избира-
тельных участков. 

— Больше всего зая-
вок — из Московской, 
Тульской, Калужской, 
Тверской, Ярославской 
и Владимирской обла-
стей. Есть запросы из 
популярных мест лет-
него отдыха — Сочи, 
Крыма, Краснодарского 
края, Абхазии. Обраща-
ются даже рыбаки, кото-
рые собираются на ры-
балку на Ахтубу. Дачни-
ки сами готовы принять 
непосредственное уча-
стие в работе загородных 
избирательных у част-
ков — и в составе изби-
рательных комиссий, и 
в качестве наблюдате-
лей, — сообщил руково-
дитель группы Алексей 
Шапошников.

Рабоча я г ру п па по 
созданию избиратель-
ных участков за преде-
лами Москвы у же по-
сет и ла Дм и т ровск и й 
район, где осмотрела те 
объекты, которые поль-
зователи портала mos.ru 
предложили в качестве 
мест размещения заго-
родных избирательных 
участков. 

Анна 
КРИВОШЕИНА

Под наблюдением 
видеокамер В Мосгоризбиркоме обсудили организацию 

«дачных» избирательных участков

Предлагается организовать 
на «дачных» участках 
небольшие ярмарки

Всего за полгода с мо-
мента запуска нового ком-
плекса очистных сооруже-
ний «Биосфера» Москов-
скому нефтеперерабаты-
вающему заводу (МНПЗ) 
в Капотне удалось добить-
ся потрясающих резуль-
татов по очистке и эконо-
мии воды. Предприятие 
перешло практически на 
замк нутый водооборот. 
Это позволило более чем 
в два с половиной раза со-
кратить потребление реч-
ной воды и в три раза — 
объём сточных вод. 

Недавно на «Биосфере» 
побывали представители 
Всероссийской экологи-
ческой организации «Зе-

лёный патруль». Они не 
только провели инспек-
цию самой системы, но 
и отобрали пробы воды 
и воздуха на территории 
очистных сооружений 
Московского НПЗ. Как 
отметили эксперты, сни-
жение объёма сточных вод 
значительно уменьши-
ло нагрузку на городские 
очистные сооружения. 
Исследование отобран-
ных проб также подтвер-
дило высокую эффектив-
ность «Биосферы».

 — Экспресс-анализ по-
казал, что вода и воздух 
соответствуют нормам, 
— отметил председатель 
правления «Зелёного пат-

руля» Андрей Нагибин.
Все резервуары ком-

плекса «Биосфера» абсо-
лютно герметичны, отхо-
дящие газы проходят спе-
циальную очистку по эф-
фективной современной 
технологии. Воздух пе-
ред выходом в атмосферу 
не только дополнитель-
но очищается с помощью 
фильтров, но и обеззара-
живается ультрафиолето-
вым светом.

Эффективность очист-
ки воды «Биосферой» до-
стигает, по словам гене-
рального директора Мо-
сковского НПЗ Виталия 
Зубера, 99,9%. Система 
очищает всю воду, исполь-

зуемую МНПЗ в производ-
стве, и после этого прак-
тически весь объём воды 
повторно применяется для 
нужд предприятия.

Комплекс очистных 
сооружений «Биосфера» 
разработан для Москов-
ского НПЗ российской 
компанией. При этом 
были использованы ин-
новационные для отече-
ственной нефтеперераба-
тывающей отрасли тех-
нологии очистки сточ-
ных вод. В «Биосфере» 
эти воды последователь-
но проходят через блоки 
флотации, биологической 
очистки, мембранные и 
угольные фильтры. Всё 

это позволяет очистить 
воду до уровня дистил-
лированной.

Сооружение комплекса 
«Биосфера» стало одним 
из главных этапов мас-
штабной модернизации 

Московского НПЗ, кото-
рую с 2011 года планомер-
но продолжает компания 
«Газпром нефть», и замет-
ным проектом Года эколо-
гии в России.

Василий ИВАНОВ 

Воду и воздух бережёт «Биосфера»
Экологи проинспектировали очистные сооружения 
Московского нефтеперерабатывающего завода

При составлении адресного перечня учтут количество 
заявок, поступивших по каждому участку
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В 2015 году на базе городской клинической больницы им. В.П.Демихова открыт Региональный 
сосудистый центр. Повышены доступность и качество высокотехнологичной медицинской помощи. 
Введено в эксплуатацию самое современное медицинское оборудование: ангиограф, системы 
жизнеобеспечения для анестезиологии и реаниматологии, аппараты «искусственная почка», УЗИ 
экспертного класса, рентгенологическое, лабораторное и хирургическое оборудование.

Что сделано в районе Текстильщики 
в 2010-2018 годах

Идёт строительство станции 
«Текстильщики» Большой 
кольцевой линии метро. Её 
планируют открыть в 2020 году.

В 2016 году реконструирован Волгоградский проспект: расширена проезжая часть Остаповского 
проезда; построены двухуровневая развязка и 78-метровый тоннель с двухполосным движением 
на пересечении Волгоградки и Люблинской улицы; построена эстакада протяжённостью 490 метров 
через участок Курского направления МЖД, которая соединяет Люблинскую улицу с Остаповским 
проездом. В результате реконструкции Волгоградского проспекта скорость движения транспорта 
увеличилась на 25-30%. 

Введён в эксплуатацию крытый каток для кёрлинга спортивного клуба «Москвич». На катке 
тренируются спортсмены команд сборной России и города Москвы. Сооружение используется 
для проведения чемпионата и первенства города Москвы.

С 2013 по 2017 год были благоустроены 28 объектов образования. Обустроены спортивные 
площадки, установлены игровые формы, заменено резиновое покрытие на детских площадках, 
высажены цветники, выполнен ремонт асфальтобетонного покрытия. В 2018 году запланировано 
благоустройство ещё трёх объектов: школы №1367 (Волжский бул., 18, корп. 3); школы-интерната №65 
(ул. Саратовская, 19, стр. 1); Дворца творчества детей и молодёжи им. А.П.Гайдара (ул. Шкулёва, 2). 
Благодаря развитой социальной инфраструктуре в районе нет очереди в детский сад.

Утверждены три стартовые 
площадки под строительство 
многоквартирных домов по 
адресам: ул. Чистова, вл. 3А, 
стр. 1; ул. Артюхиной, 24, корп. 
1; ул. Артюхиной, вл. 28А. В 
настоящее время завершены 
работы по строительству дома 
по адресу: ул. Артюхиной, 
24, корп. 1. По программе 
реновации в дом переедут 
жители 72 квартир.
К IV кварталу 2018 года 
планируется ввести в 
эксплуатацию дом по адресу: 
ул. Артюхиной, вл. 28А. По 
программе реновации в дом 
переедут жители 112 квартир. 

текстильщики

Эстакада через Курское 
направление МЖД

Развязка на пересечении 
Волгоградки и Люблинской

Остаповский проезд Тоннель на Люблинской улице
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Современный детский сад на 125 мест 
по адресу: ул. Малышева, 18, корп. 2 
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Когда уберут 
мусор 
с крыши 
«Пятёрочки» 
на улице 
Судакова?

Мои окна вы-
ходят на 
крышу «Пя-

тёрочки», она закида-
на разным мусором. 
Наведите порядок.

Пётр Павлович, 
ул. Судакова, 15

В управе района 
Люб лино пояснили, 
что в отдельно стоя-
щем здании располо-
жено несколько торго-
вых предприятий, но 
основным арендатором 
является «Пятёрочка».

— Мы направили 
арендатору уведомле-
ние, чтобы он привёл 
кровлю здания в над-
лежащее санитарно-
техническое состоя-
ние. Мусор убрали, — 
сообщила заместитель 
главы управы Эллина 
Дурова.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Люблино: 
ул. Люблинская, 53, 
тел. (495) 350-1888, 
эл. почта: 
lublino@mos.ru

От имени пожилых 
жителей прошу ор-
ганизовать в парке 

850-летия Москвы танцы 
для пенсионеров.

Антонина Андреевна,
Перервинский бул., 3

— Активные пенсионеры 
могут посетить наши ретро-
дискотеки «Любимые мело-
дии», они проходят не только 
в парке 850-летия Москвы, но 
и в Дюссельдорфском, и в пар-
ке имени Артёма Боровика, — 

сообщила заместитель главы 
управы района Марьино Та-
тьяна Смирнова. – Напри-
мер, в Дюссельдорфском пар-
ке ближайшая танцевальная 
программа состоится 19 июля. 
Хорошая площадка для тан-
цев есть в парке 850-летия Мо-
сквы – новая сцена с амфите-
атром, здесь ретродискотека 
состоится в августе. Органи-
зует их ГБУ «Культурно-спор-
тивный центр «Успех».

А в ТЦСО «Марьино» на-
помнили, что активные пен-

сионеры могут принять уча-
стие в городской программе 
«Московское долголетие».

— Сейчас во всех парках го-
рода Москвы для пенсионеров, 
ведущих активный образ жиз-
ни, проходят различные меро-
приятия на воздухе. И в рам-
ках этого проекта также можно 
организовать для пенсионеров 
площадки для танцев, сканди-
навской ходьбы, гимнастики и 
многое другое именно в пар-
ке 850-летия Москвы после за-
вершения благоустройства, — 

отметила руководитель ТЦСО 
Ольга Голицына.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Подробную информацию 
о программе «Московское 
долголетие» можно 
получить в ТЦСО «Марьино»: 
ул. Люблинская, 159, и 
Новочеркасский бул., 53, тел. 
(495) 345-8501.
Афиша мероприятий 
КСЦ «Успех» размещена 
на сайте uspehorg.ru. 
Справки по тел.: 
(495) 654-2080, 
(495) 658-9121

Можно ли организовать танцы для пожилых 
в парке 850-летия Москвы?

Недалеко от 
моего дома был 
велотрек, а 

теперь на его месте на-
чалось грандиозное 
строительство. Что 
там строят?

Зухра Усмановна,
ул. Гурьянова

В управе района Пе-
чатники сообщили, что 
на улице Гурьянова, в 
прибрежной зоне Мо-
сквы-реки, недавно на-
чалась реконструкция 
велодрома спортивной 
школы олимпийско-
го резерва «Нагорная» 
 Москомспорта.

— На территории вело-
дрома возводят админи-
стративное здание, воз-
можно, поэтому жите-
лям могло показаться, 
что здесь началось дру-
гое строительство, — по-
яснил заместитель главы 
управы Александр Кал-
ташкин. — В этом зда-
нии разместятся меди-
цинский кабинет, раз-
девалки, душевые, по-
мещения для хранения 

инвентаря, а также ка-
бинеты тренеров и ад-
министрации. 

Кроме того, на вело-
дроме построят стар-
товую гору — это двух-
этажный павильон из ме-
таллических конструк-

ций, реконструируют 
существующую трассу, 
изменив геометрию ви-
ражей и препятствий.

О р и е н т и р о в о ч н ы й 
срок окончания работ — 
IV квартал 2018 года.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Что строят на территории 
велотрека в Печатниках?

На улице Гурьянова 
реконструируют велодром 
при спортшколе

Танцы в парках 
пользуются 
популярностью
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Редакция газеты 
приглашает 
на работу:

  редакторов,
  корреспондентов, 
  заместителя 

ответственного 
секретаря, 

  верстальщика. 

Резюме присылайте 
по адресам: zb@zbulvar.
ru, uvkurier@mail.ru, 
szaopressa@mail.ru

Позитивный опыт 
и креативный 
подход 
обязательны! 

На велодроме построят 
стартовую гору
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 Когда закон-
чится строи-
тельство тор-

гового центра на Став-
ропольском проезде у 
дома 9?

Александр Васильевич, 
житель района Люблино

— Строительство тор-
гового центра на Ставро-
польском проезде у дома 
9 завершится в IV квар-
тале 2018 года. Сегодня в 
здании проводятся отде-
лочные работы — внутри 

и снаружи, — сообщили 
в управе района Любино.

Это ожидаемое жите-
лями строительство, так 
как в районе есть дефи-
цит торговых площадей.

По информации упра-
вы, торговый центр будет 

трёхэтажным, с подзем-
ным этажом, общей пло-
щадью 4950 кв. метров. В 
нём разместятся продук-
товые магазины, аптека, 
кафе, предприятия сфе-
ры услуг и т.д. Будет под-
земная парковка на 86 
машино-мест.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Люблино: 
ул. Люблинская, 53, 
тел. (495) 350-1888, 
эл. почта: 
lublino@mos.ru

Когда достроят торговый 
центр в районе Люблино?

Строительство 
завершится 
в этом году

08
07

У дома 1 на ули-
це Головачёва за 
круговой доро-

гой лесок, в котором пе-
ревёрнутые контейнеры, 
грязно. Кто-нибудь сле-
дит за этой территори-
ей? Помогите, чтобы 
там навели порядок.

Александр Васильевич, 
ул. Головачёва

Зелёная зона на ули-
це Головачёва находится 
на балансе Департамен-
та природопользования и 
окружающей среды г. Мо-
сквы, а обслуживает её 
ГБУ «Автомобильные до-
роги ЮВАО».

— В настоящее время 
на этой территории про-
ведена уборка, — сообщи-
ли в пресс-службе депар-
тамента. 

Маргарита ИВАНОВА

В лесу вдоль улицы Головачёва 
навели порядок

Задавайте вопросы, предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

На территории провели уборку

Строительство торгового центра
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П
ож и ла я ж и-
тельница дома 
на улице Таш-
кентской выхо-

дила из продуктового ма-
газина. И тут к ней подо-
шла темноволосая незна-
комка…

«Соседка навела 
порчу»

— Я вижу на вас печать 
смерти — вы скоро умрё-
те. Это соседка порчу на-
вела, к чёрной бабке хо-
дила! — произнесла не-
знакомка. — Меня зовут 
Таисия, я умею снимать 
проклятия!

Пенсионерка от ужа-
са лишилась дара речи. 
Пока она приходила в 
себя, возле них появи-
лась ещё одна дама.

— Простите, задержа-
лась, — сказала она «кол-
дунье».

 — Деньги принесли? — 
спросила та.

— Принесла.
— Ну тогда дуньте!
Женщина достала из 

сумки пачку купюр, ду-
нула на них и убрала об-
ратно…

«Колдунья» объяснила 
пенсионерке, что это та-
кой обряд очищения:

— Деньги порчу вытя-
нут, их нужно в ноги по-
ложить.

— У меня только 500 

рублей, — запереживала 
пенсионерка.

— Слишком мало. Не 
вытянется. На счёте день-
ги есть?

— Тысяч пятьсот.

— Этого должно хватить. 
Торопитесь, ангел смерти 
уже летит за вами! Идите 
вот вместе с ней, — сказа-
ла аферистка и кивнула на 
даму, дувшую на деньги.

В банке заподозрили 
аферу

«Околдованная» пен-
сионерка и её спутни-
ца отправились в отделе-
ние банка, что в соседнем 
доме, чтобы снять день-
ги,  а затем и порчу. Со-
трудники банка догада-
лись, что пожилую граж-
данку хотят обмануть. 
Они вызвали полицию и 

стали тянуть время, пе-
ренаправляя клиентку от 
окошка к окошку. Через 
некоторое время в отде-
ление банка зашли стра-
жи порядка. Пенсионер-
ку и её новую знакомую 
отвезли в полицию для 
разбирательства. Спут-
ница оказалась подругой 
«колдуньи»-мошенницы, 
да ещё и с криминальным 
прошлым: семь с полови-
ной лет она сидела в коло-
нии за наркотики. За по-
собничество в афере Та-
исия пообещала ей де-
нежное вознаграждение. 
Спустя полчаса поли-
ция задержала и Таисию. 
«Колдунья» активно со-
противлялась, размахи-
вала руками, кричала, 
что ни в чём не винова-
та. Смирилась со своей 
судьбой она только в па-
трульной машине в наруч-
никах. Как выяснилось, 
это мошенница-рециди-
вистка, 39-летняя вдова 
и многодетная мать. Она 
рассказала, что вовсе не 
владеет магическим ис-
кусством, а трудится раз-
норабочей. Кузьминская 
прокуратура передала 
уголовное дело в суд. Об-
виняемая содержится под 
стражей.

Анна 
САХАРОВА

По информации Кузьминской 
межрайонной прокуратуры

«Сниму порчу 
не отходя от кассы»

Сотрудники банка 
почувствовали неладное 
и вызвали полицию

Перед судом предстанут мошенницы, «околдовавшие» пенсионерку

На фирму из Марьина 
завели уголовное дело

Компания ООО «Гранд-
сервис», расположенная на 
Братиславской улице, пе-
рестала платить зарплату 
трём работникам. Устав от 
бесконечных «завтраков», 
трудовой коллектив обра-
тился за помощью в про-
куратуру округа. Проверка 
подтвердила жалобы работ-
ников. По заявлению проку-
рора были выданы судебные 
приказы о принудительном 
взыскании около 600 тыс. 
рублей в пользу персона-
ла. Теперь фирмой займут-
ся судебные приставы. Так-
же по инициативе прокура-
туры следствие возбудило 
в отношении компании и её 
должностных лиц уголовное 
дело. За погашением долга 
по зарплате и расследова-
нием следит прокуратура.

По информации 
Прокуратуры ЮВАО

Учащегося 
из Кузьминок осудили 
за тяжкие побои

Во время перерыва в 
учебных занятиях между во-
семнадцатилетним жителем 
Кузьминок и его семнадца-
тилетним товарищем вспых-
нул конфликт. Старший уда-
рил коленом в пах несовер-
шеннолетнего. Подросток 
был госпитализирован. 
Повреждённый орган при-
шлось удалить. Семья ви-
новного выплатила постра-
давшему мальчику ущерб. А 
семья пострадавшего и он 
сам заявили, что претензий 
к товарищу по учёбе не име-
ют и просят строго его не на-
казывать. С учётом позиции 
Кузьминской прокуратуры и 
положительных характери-
стик суд приговорил моло-
дого человека к двум годам 
лишения свободы условно.

Анна САХАРОВА
По информации 

Кузьминской межрайонной 
прокуратуры

хроника >>
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персона

Дарья Донцова: Когда 
меня ругают, я радуюсь

Д
арья Донцова, 
автор множе-
ства ирониче-
ских детекти-
вов, рассказала, 

где берёт сюжеты и как от-
носится к критике своего 
творчества. 

«Комичное — 
это от меня»

— Я не вру, когда гово-
рю, что не знаю, откуда бе-
рутся сюжеты моих книг. 
В Переделкине моим со-
седом был известный ком-
позитор Оскар Фельцман. 
Он у меня один раз спра-
шивает: «Деточка, откуда 
ты берёшь сюжеты?» А он 
был намного старше меня. 
И я говорю: «Дядя Ося, а 
откуда ты берёшь музы-
ку?» Он говорит: «Ну, это 
же очень легко! Мне кто-
то играет её в уши!» Ну а 
мне кто-то всё это шеп-

чет в уши! (Смеётся.) Но 
вот все комические си-
туации, в которые мои ге-
роини попадают, — это 
всё из моей жизни. Я могу 
выйти из машины, запу-
таться в юбке и упасть под 
ноги толпе. Я — это тот 
человек, который вошёл 
в студию Первого кана-
ла в программу «Модный 
приговор» вместо Нади 
Бабкиной. И, желая, что-

бы запись четырёх передач 
подряд не затягивалась, я 
погладила основной пульт 
и сказала: «Миленький, 
давай побыстрее!» Я ни-
чего не нажимала, просто 
погладила — и везде по-

гас свет! Телефоны и ком-
пьютеры, которые попада-
ют ко мне, тут же начина-
ют глючить, это знают мои 
близкие... 

Критика — 
блаженство

— Я воцерковленный че-
ловек. Поэтому, когда меня 
ругают, я радуюсь. Вспом-
ним заповеди блаженства, 

которые поют на каждой 
литургии: там говорит-
ся, что, когда тебя ругают, 
венец тебе на голову. Вот 
примерно так я критику и 
воспринимаю. И спокой-
но к ней отношусь. Кому-

то мои книги нравятся, 
кому-то нет. Кто-то ругает 
меня, кто-то хвалит… Ког-
да мне говорят: «Вы омер-
зительный писатель!» — я 
спокойно отвечаю, что мир 
литературы велик и огро-
мен. А отношения между 
писателем и читателем  — 
да простит меня молодое 
поколение — это интим-
ные отношения, как меж-
ду мужчиной и женщиной. 
Вот идёт мужчина по ули-
це — роскошный красавец. 
А рядом с ним — малень-
кая, страшненькая, тол-
стенькая тётенька. И вы 
думаете: «Что возле этого 
роскошного человека дела-
ет эта страшная тётя? Луч-
ше бы там я была». А ему вы 
не нужны — ему нужна вот 
эта страшненькая, потому 
что он её любит не за кра-
соту, а совсем за другое. То 
же самое с книгами: какой-
то писатель ваш, какой-то 

— не ваш… Поэтому я ни-
когда ни на кого не обижа-
юсь. У каждого свои при-
вычки, свои ожидания. 
Кто-то говорит плохие 
слова, потому что он про-
сто устал, а тут вы рядом 
оказались. Бабушку, ко-
торая вас бьёт палкой на 
улице, нужно пожалеть: 
очевидно, у неё очень пло-
хая жизнь и у неё никого 

нет. И она хочет получить 
какую-то порцию внима-
ния. Но она не знает, как 
это сделать, и вызывает вас 
на скандал. То же самое де-
лают дети-подростки и ис-
теричные женщины… 

Записала 
Мария Егорова

Фото Вадима Тараканова и из 
личного архива Дарьи Донцовой

(ИА «Столица») 

Мне говорят: 
«Вы омерзительный писатель!», 
а я на это отвечаю спокойно

Популярная писательница рассказала, 
где берёт сюжеты и как воспринимает критику 

Задавайте 
вопросы, 
предлагайте 
темы для 
публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@
mail.ru, 
redaktor-2017@
yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  
(495)681-3645
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сканворд  >>

фотоконкурс  >>

анекдоты  >>
Нашла отличную дие-

ту. Нужно есть один раз в 
день. Кефир. Вилкой.

Классический женский 
гардероб:

1. Надеть нечего.
2. Вешать некуда.
3. Выкинуть жалко.
4. И специальная полка 

«Вдруг похудею».

Знаете, почему порося-
та и коровы на упаковках 
сосисок и колбас так ра-
достно улыбаются? Пото-
му что знают — их там нет.

 — «Буря мглою небо кро-
ет, вихри снежные крутя...» 
Или вот ещё: «Над седой 
равниной моря ветер тучи 
собирает...»

 — Господин директор 
 Гидрометцентра, нельзя ли 
о погоде более конкретно?

 — Молодой человек, я 
прочитал ваши рассказы. 
Вы отлично умеете при-
думывать сюжеты, у вас 
невероятная фантазия. 
Мы готовы доверить вам 
учебник истории.

В ресторане:
 — Я заказал мясо под 

лимоном, но где же мясо?
 — А вы под лимон загля-

дывали?

Самая женская фраза 
на сегодня:

— Почитай, каким то-
ном ты мне это написал!

звёздный рецепт  >>

«Мы — пара!»
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Ольга и Андрей живут в районе 
Нижегородский. Они женаты 14 лет, 
у них две замечательные дочки — 
Сашенька и Алиса. 

Ольга пишет: «За эти годы даже 
не надоели друг другу, семейную 
жизнь раскрашиваем в яркие краски, 
выезжаем на природу, играем в под-
вижные игры, на все сложности смо-
трим с оптимизмом и не скупимся на 
любовь друг к другу».

пожары >>

В Марьине пострадала 
мебель в квартире

Днём 25 июня в одной из 
квартир дома 3 на улице Бра-
тиславской начался пожар: на 
площади 7 кв. метров сгорели 
мебель и личные вещи жиль-
цов. Причина происшествия 
устанавливается. Погибших 
и пострадавших нет.

В Южнопортовом 
вспыхнул автомобиль

Утром 20 июня загорелся 
автомобиль ВАЗ-2105, при-
паркованный неподалёку от 
дома 19 на 6-й Кожуховской 

улице. Площадь пожара — 2 
кв. метра. Причина происше-
ствия устанавливается. Люди 
не пострадали.

В Лефортове сгорела 
торговая палатка

Днём 24 июня загорелась 
торговая палатка по адресу: 
ул. Авиамоторная, 49/1, стр. 
2. Площадь пожара — 15 кв. 
метров. Предположительно 
причиной происшествия ста-
ло короткое замыкание. Ни-
кто не пострадал.

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС по ЮВАО

За неделю в округе произошло 3 пожара 
и 21 возгорание

На кусочке хлеба 
с беконом

 Сохранять строй-
ную фигуру ак-
трисе Ксении Ал-

фёровой помогают заня-
тия спортом и правильное 
питание. Актриса не упо-
требляет фастфуд, газиро-
ванные напитки, мучное, 
жареное, очень редко по-
зволяет себе сладости и 
выпивает за день 2 литра 
чистой негазированной 
воды. 

Один из вкусных и по-
лезных рецептов от Ксе-
нии: помидоры, запечён-
ные с яйцом. У четырёх 
крупных помидоров ак-
куратно срезать верхуш-
ку и вынуть ложечкой мя-
коть. Поставить помидо-
ры на противень, посо-
лить, поперчить по вкусу. 
В каждый томат влить 
яйцо, а сверху положить 

кусочек сливочного мас-
ла и снова посолить и по-
перчить. Запекать в ра-
зогретой духовке при 180 
градусах 20 минут. Ми-
нут за десять до готовно-
сти положить на проти-
вень кусочки бекона. По-
давать помидоры на ку-
сочке чёрного или белого 
хлеба с беконом. Сверху 
помидоры можно посы-
пать мелко нарубленной 
зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено по публикациям 

в СМИ

Помидоры, запечённые с яйцом, 
от актрисы Ксении Алфёровой

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Истопник. 
Нос. Согласие. Сноска. Топ-
чан. Якубович. Отсек. Лозина. 
Вольт. Ной. Сатрап. Вакх. Рост. 
Трио. Ольха. Присяга.

По вертикали: Притворство. 
Писатель. Кварта. Пустыня. 
Опор. Сип. Скульптор. Калан. 
Бот. Обоз. Насос. Вина. Кли-
нок. Сцена. Чайхана.

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

собака ищет хозяина
Денвер любит 
долгие прогулки
Cтатный пёс среднего роста 
(около 55 см в холке), здоров, 
привит, кастрирован. Ему око-
ло трёх лет, он явно бывший 
домашний: очень тянется к 
человеку, охотно идёт на кон-
такт, любит прогулки. По ха-
рактеру безгранично добрый: 
дружелюбен со всеми — и с 
людьми, и с собаками. Очень 
подвижный: любит побегать, 
поиграть. Подойдёт в спор-
тивную, активную семью. Бу-

дет отличным другом и компа-
ньоном во время долгих про-
гулок. 
Тел. (916) 342-3992, Ольга.

 Друзья! Фотоконкурс 
«Мы — пара!» продолжа-
ется. Ждём оригиналь-

ных, креатив ных снимков. В подпи-
си к фото укажите: где был сде-
лан снимок, когда, кто изображён 
на нём. Обязательно укажите рай-
он округа, где вы живёте; чем за-
нимаетесь; сколько лет вы жена-
ты и как вас звать-величать. Если 
вы считаете, что самый замеча-
тельный эпизод вашей совместной 
жизни может проиллюстрировать 
чёрно-белый снимок, сделанный 
в другую историческую эпоху, то 
присылайте и его, только в цифро-
вом формате. Также можно присы-
лать интере сные ретро снимки ва-
ших родителей, бабушек и дедушек.

Технические требования к фо-
тографии: цифровой формат 
JPEG, размер файла от 1 МБ.  
Адрес для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru.
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